

Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru dan Sambangi Pangkalan Ojek

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 31, 2023 - 15:26



Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru dan Sambangi Pangkalan Ojek

Sukabumi - Aipda Utep S., S.AP., sebagai Kanit Samapta Polsek Caringin Polres Sukabumi, melakukan kegiatan patroli biru (malam) di wilayah hukum Polsek Caringin. Dalam patroli tersebut, Aipda Utep mendatangi pangkalan ojek yang

ada di Kecamatan Caringin dan memberikan himbauan kepada para pengendara ojek agar selalu berhati-hati dan waspada saat beraktifitas di malam hari. Senin (31/07/23).

Patroli biru yang dilakukan oleh Aipda Utep ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya. Dalam giat patroli tersebut, Aipda Utep menyambangi beberapa pangkalan ojek yang menjadi tempat berkumpulnya para pengendara ojek sebelum berangkat mengantar penumpang.

"Dalam situasi malam yang cenderung gelap, kewaspadaan dan kehati-hatian menjadi sangat penting. Saya mengimbau kepada para pengendara ojek untuk selalu memastikan kondisi kendaraan, menggunakan helm dengan benar, serta tidak membawa penumpang yang mencurigakan atau tidak dikenal secara baik," ujar Aipda Utep kepada para ojek pengendara yang berada di pangkalan tersebut.

Tak hanya itu, Aipda Utep juga mengingatkan para pengendara ojek untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga sikap santun serta sopan santun dalam berkomunikasi dengan penumpang. Hal ini diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi penumpang yang menggunakan jasa ojek di malam hari.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP.,M.M. mengapresiasi giat patroli biru yang dilakukan oleh Aipda Utep. Menurutnya, kehadiran petugas Polsek Caringin di tengah masyarakat, khususnya di malam hari, sangatlah penting dalam memberikan rasa aman dan perlindungan bagi warga.

"Kami terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Patroli biru ini adalah salah satu bentuk nyata dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Caringin," kata IPDA Sugiarto, S.IP.,M.M.

Giat patroli biru ini juga merupakan bagian dari sinergi antara pihak kepolisian dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan adanya patroli malam seperti ini, diharapkan para pengendara ojek dan masyarakat secara umum dapat merasa lebih aman dalam beraktifitas di malam hari.